在健協通信 5月号

~ 事務局からのご挨拶 ~

過ごしやすい季節になったのもつかの間、九州〜関東甲信越では6月初旬、北陸〜東北では6月中旬には 梅雨入り予定の報が出ております。

4月の支部長会議を経て、いよいよ6月以降は支部 長企画が動き始めます。また、オンラインという形式 ではありますが、3年ぶりの総会開催に向け、事務局 は慌ただしくしております。

これから、気温・湿度とも高くなって参ります。暑さに体が慣れない今の時期は熱中症の危険が高まると言われております。お身体にはくれぐれもお気をつけてお過ごしください。

~ 今後の予定 ~

★第12期定時社員総会

日程:6月29日(水)午前10時~

形式:オンライン

内容:第12期事業報告書・計算書類の承認

第13期事業計画・予算の承認

役員報酬総額の承認

役員選任 など

~ 活動のご報告① ~《 第13期5月度理事会 開催報告 》



5月25日(水)、当協会 第13期5月度の理事会 を開催いたしました!

6月の総会を控えたこの理事会では、第12期の事業報告書や計算書類の承認や、総会で支部長の皆様にご承認いただく事項などについてご承認をいただきました。

《今後の予定》でお伝えしております通り、第12期 定時社員総会は、6月29日(水)午前10時から開催させていただきます。総会は新型コロナウィルス感染症の感染拡大もあり、ここ2年ほど書面決議にて行わせていただいておりましたが、今年度はオンライン形式にて執り行います。

支部長の皆様におかれましてはご参加のほどよろ しくお願いいたします。

~ 協会からのご案内① ~

《(一社)建設技能人材機構【JAC】主催 やさしい日本語講座 のご案内》





(一社)建設技能人材機構より、在留資格:特定技能で就業中の外国人の方向けの「やさしい日本語講座」の案内がありましたので周知させていただきます!

こちらの講座は、《特定技能外国人の方が日常生活や現場でのコミュニケーションをスムーズにできるよう、また日本語を学ぶことへのモチベーションを高め自立をしていただけるよう、日本語の学習機会を提供するもの》とのことです。

ご興味ございましたらぜひご 活用下さい。

講座HPはこちら (JAC)

協会からのご案内② ~《新サービス開始》

気温や湿度が上がってくるこの季節、**空調服の特別価格販売サービスを開始いたします!!** 本格的に気温が上がって参りますと納期が遅くなる可能性がありますので、お早目にご注文ください!

ご注文書はこちら(リンク)

ご案内をご希望の場合は、事務局までお問い合わせください。





発行・お問い合わせ先: (一社)日本在来工法住宅協会

~ 活動のご報告③ ~ 《 新規会員様 のご紹介》

【 4 月度 入会会員】

松山安全協力会 様(新規・29件・愛媛県) 札幌安全協力会 様(38件・神奈川県) KFケミカル安全協力会 様 中井建設株式会社 様(大阪府) 株式会社ジューコウ 様(鳥取県)

【第13期 会員数推移】

月	会員数	増減
2022年4月	2,659	+ 69
第13期 計		+ 69

4月から第13期が始まり、さっそくの大きな会員増となりました。新規入会の皆様、末永くよろしくお願いいたします!

新入社員をご紹介

■■ 今月の今村 ■■



初めまして。今村 小百合(イマムラ・サユリ)と申します。今月より事務局に入局し、企画立案業務に携わることとなりました。建設業界に関する知識不足でご迷惑をおかけする中、周囲の方々に温かくお見守りいただきつつ日々励んでおります。

さて、お気づきになられたサユリストもいらっしゃるでしょうか。私の名前は、百恵にするか迷った末、かの大女優にあやかり母が名づけたものです。どちらであったにせよ恐れ多く、その名を背負うにふさわしい顔面力があるかは熟考してほしいところですが、我が子可愛さに目がくらんだ母には、目の前のE.T.が白雪姫に見えたのかもしれません。

書ききれなかった趣味など、またこちらでご紹介させていただければと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

〒108-0074

東京都港区高輪2丁目14番18号 グレイス高輪207 TEL: 03-6408-0285 FAX: 03-6408-0286 E-mail: zairai@jtha.jp HP: https://jtha.jp/ 一般社団法人 日本在来工法住宅協会は2022年度「熱中症ゼロへ」協力団体として活動を応援しています

「熱中症ゼロへ」とは

熱中症にかかる方を減らし、亡くなってしまう方をゼロにすることを目指して -般財団法人日本気象協会が推進するプロジェクトです。



熱中症は、正しく対策をおこなうことで防げます。 私達は、熱中症の発生に大きな影響を与える気象情報の発信を核に より積極的に熱中症対策を呼びかけていきます。

これからの時期も 熱中症に注意が必要です





暑熱順化(体が暑さに慣れること)ができていない 可能性が高いタイミングは、特に熱中症に注意が必 要です。

暑熱順化のための動きや活動を始めて、 暑さに備えましょう





本格的な暑さが始まる前から、日常的に適度な運 動をおこない、身体を暑さに慣らしましょう。汗 をかく習慣を身につけるには入浴も有効です。

~長時間にわたり作業するような職業に従事している方への熱中症対策~











「熱中症ゼロへ」プロジェクトでは、活動に賛同いただいた協力者と共に啓発を行っています。

オフィシャルパートナー (14ブランド13社) 2022/5/12現在

























「熱中症ゼロへ」では2022年、「気候変動の適応策としての熱中症対策」をテーマに啓発活動を行 います。一歩踏み込んだ「暑熱順化」の啓発活動や、気候変動に関するコンテンツを発信してまいります。 公式Webサイトも是非ご覧ください → https://www.netsuzero.jp/

